
Écrire	les	mots	commençant	par	ac-,	af-,	ap-,	ef-	et	of-

Fiche

•

Les	mots	qui	commencent	par	ac-,	af-	ap-,	ef-,	of-	doublent	généralement	la	consonne.

Voici	quelques	exemples	:

accablant,	accéder,	accélérer,	accent,	accepter,	accès,	accident,	acclamer,	accord,	accoster,	accourir,	accrocher,	accroître,	accueil,

accumuler,	accuser	;

affaire,	affaler,	affamer,	affection,	affiche,	affirmer,	affolé,	affranchir,	affreux,	affronter,	affût	;

apparaître,	appartenir,	appareil,	appeler,	applaudir,	appliquer,	apporter,	apprécier,	apprenti,	apprivoiser,	approcher,

approfondir,	appuyer	;

effacer,	effet,	effectif,	efficace,	effondrement,	effort,	effrayant,	effriter,	effroyable	;

officiel,	offensif,	offrir.

•	Attention	aux	exceptions	:

un	acacia,	une	académie,	l'acajou,	un	acompte,	un	acrobate	;

l'Afrique,	afin	;

apaiser,	un	apaisement,	apercevoir,	l'apéritif,	aplanir,	aplatir,	après
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